
Il presidente Ubalducci dà la parola all'assessore Piva per l'illustrazione del punto in trattazione.

ASSESSORE PIVA: Sono le solite sistemazioni del bilancio riferite principalmente agli storni: impinguamento, 

prelevamenti da un capitolo ad un altro. Abbiamo con noi il ragioniere capo, se volete dettagli ci può coadiuvare. 

Facciamo un movimento da un capitolo ad un altro, all'interno del bilancio, di 350.000 euro. Sono pagine e 

pagine, immagino che chi era interessato le abbia già esaminate, se c'è qualcosa da chiedere, abbiamo il tecnico 

che ci può illustrare il tutto.

A seguire l'altro punto, "approvazione variazioni di bilancio"; è l'ultima occasione per sistemare il bilancio, va 

fatto entro il 31/12, recependo l'approvazione preventiva della Giunta, infatti questa sera parliamo di ratifica del 

C.C. rispetto ad un potere delegato. Qui si annoverano maggiori entrate, maggiori spese e minori entrate. 

Abbiamo maggiori entrate per 458.000 euro, maggiori spese per 561.000 euro e in ultimo minori spese per 

103.000 euro; abbiamo sistemato una voce, che poi è il lascito Ferretti-Bailetti, utilizzato per l'acquisto di mezzi 

per portatori di handicap, mezzi che sono già in nostro possesso, già operano, è una sistemazione contabile 

effettuata dalla ragioneria.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Ci sono interventi su questi punti? Tonti, prego.

CONSIGLIERE TONTI: Il mio è un intervento di natura politica, perchè vediamo ogni volta delle voci che 

vengono continuamente ritoccate. Vado in ordine: compensi staff del Sindaco: variazione positiva 23.760 euro, 

ricordando che già durante l'anno avevamo visto ulteriori ritocchi a queste cifre; un'altra voce che in altre 

circostanze avevamo sottolineato ed evidenziato è quella degli incarichi professionali, consulenze ed altre 

prestazioni di servizio, che anche in quest'ultima variazione di bilancio subiscono una variazione positiva di 

38.750 euro e poi non è finita perchè di nuovo si reincontrano 5.571 euro e poi di nuovo si reincontrano per 

4.300, quindi quasi 50.000 euro di incarichi professionali, consulenze ed altre prestazioni di servizio in più, 

perchè queste comunque sono variazioni positive, non è che vanno sul nulla, vanno ad incrementare questo tipo 

di spese, quando invece in parallelo si trovano spesso variazioni di spesa negativa sulle retribuzioni. Il discorso 

politico che in più di un'occasione abbiamo fatto, cioè, anzichè continuare con questo tipo di rapporto di lavoro, 

vedere laddove in certi settori c'è la possibilità, l'esigenza di creare nuovi posti di lavoro in senso tradizionale, 

quindi con maggiori garanzie per i lavoratori, questo viene continuamente trascurato per altre forme, che sono 

anche molto meno trasparenti rispetto ad un rapporto che l'Ente locale potrebbe e a nostro avviso dovrebbe avere 

con i dipendenti.  

Per quanto riguarda la nota tecnica, forse l'assessore mi ha già risposto, però non ho capito bene. Nelle variazioni 

in entrata e in uscita, si trova questo contributo da privati per l'acquisizione di attrezzature e autovetture per 

103.000 euro. Vorrei capire se questa cifra viene esclusivamente destinata agli automezzi per disabili o sono 

previsti altri usi.

ASSESSORE PIVA: E' stato acquistato un mezzo Iveco, che abbiamo acquistato a Pistoia, destinato al trasporto 

di portatori di handicap, con la predella, il pack... già lo ha chiesto la coop.va Sociale Valconca; l'altro mezzo è 

un Mercedes Vito, anch'esso con il meccanismo per sollevare le carrozzine e trasportare le persone bisognose. 

Sono già in possesso del Comune, è una sistemazione contabile: il lascito è già stato fatto, lo hanno già sistemato 

in bilancio, adesso lo andiamo a distribuire nei capitoli giusti. 

CONSIGLIERE TONTI: Concludendo l'aspetto più politico, già in altre circostanze avevamo evidenziato il 

problema della manutenzione di questa città che si è creato in questi anni, e di nuovo in questo caso troviamo 

variazione positiva di spesa per la manutenzione delle aree verdi, dei giardini e dei locali. Anche se tutto l'anno 

abbiamo incontrato variazioni positive, comunque sono cifre destinate all'arredo di una parte soltanto della città, 

che comunque ha anche un caro prezzo in termini di manutenzione e di mantenimento di questi spazi.

ASSESSORE PIVA: Ci auguriamo di fare meglio andando avanti, interessando tutta la città con la cura, la 

pulizia e la semina del verde; cerchiamo di tenere questa città con la massima cura, come ci è riconosciuto dai 

turisti, dai cittadini stessi e anche dai nostri vicini. Io lo prenderei come vanto, credo che il tenere pulita la città 

sia una cosa positiva.



CONSIGLIERE TONTI: I turisti è bene che da un certo percorso non escano, perchè se escono da quelle 4 vie 

scoprono un'altra città da quella che si può vedere.

                                                                    ASSESSORE PIVA: Ho letto per caso un sondaggio, pubblicato su 

"la Voce", in cui i cittadini di via Macanno, via Michelangelo, etc., davano lo stesso giudizio: hanno apprezzato e 

apprezzano la crescita di questa città; non c'è un giudizio del cittadino di periferia che dice "avete sbagliato a 

investire in via Bovio"; si rendono conto che la vita economica, la vita sociale, pulsa qua. Anche i nostri cittadini 

che abitano in via Michelangelo, via De' Medici vengono in centro a fare la passeggiata, capiscono che il turista 

vuole passeggiare lungo l'asse commerciale, quindi è fonte di reddito, di crescita anche da questo punto di vista. 

La qualità urbana è appannaggio anche dei cittadini che abitano sopra la ferrovia. Dico anche però, che sopra la 

ferrovia, mi sembra ci sia un ambiente urbano, anche se non ci sono i marciapiedi da tutte le parti, gradevole, per 

la qualità di realizzazione dei fabbricati, per la distanza che c'è tra essi, per i parcheggi che si stanno realizzando, 

le aree verdi che vengono lasciate nel rapporto edificazione/verde, come prevedono gli standard urbanistici di 

legge, anzi io credo che siamo ad un livello superiore.

Se all'amministrazione deve essere mossa una critica mi pare non si possa  certo muovere quella di essere rimasti 

con le mani in mani.    

D'altra parte ci dicono che abbiamo operato "ad abundantiam", credo 

però che l'osservazione che ha fatto il cons. Tonti, di avere ancora

più attenzione su alcuni aspetti che non sono nelle vie centrali    

credo che vada raccolta e che vada portata in discussione politica  

per il prossimo esercizio.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Altri interventi su questi due punti? Gaudenzi, prego.

CONSIGLIERE GAUDENZI: Devo rilevare come dato positivo che è aumentato il fondo di riserva, questo ci fa 

sicuramente piacere, un altro aspetto positivo è che sia attrezzato il pulmino per disabili, di cui la città 

necessitava. Per il resto il giudizio è negativo, perchè gli incarichi professionali, le spese per il personale, 

aumentano di totali 260.000 euro. Se in questa amministrazione il dato fondamentale è che gli adeguamenti 

contrattuali e gli incarichi professionali vengono puntualmente soddisfatti, questa è per noi una critica di fondo, 

avendo sempre ritenuto di portare avanti una politica di contenimento  della spesa pubblica, invece qui 

continuamente aumenta, il dato del personale è un terzo del bilancio comunale. E' un dato negativo, non inverte 

la tendenza come chiedevamo a questa amministrazione, quindi il voto sarà sicuramente negativo.  

Indi, conclusasi la discussione

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la deliberazione n. 129 del 26.11.2003  portante: "Bilancio di previsione 2003: Approvazione 

storno di fondi" adottata dalla Giunta Comunale ai sensi del 4  comma dell'art. 175 del D.Lgs. 267/2000;

Visto il parere favorevole in merito, espresso dal Collegio dei Revisori Contabili;

Atteso che sussistono i motivi dell'urgenza;

Con voti favorevoli n. 11 e n. 5 contrari (Del Corso, Tonti, Sanchi, Gaudenzi e Monti), espressi in 

forma palese dai 16 consiglieri presenti e votanti,  

                          D E L I B E R A

- di ratificare la deliberazione della Giunta Comunale sopraindicata.



Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Su proposta del Presidente;

Ritenuto che sussistono particolari motivi d'urgenza, ai sensi dell'art. 134 - 4  comma - del T.U.EE.LL. 

di cui al Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267;

Con voti favorevoli 11 e 5 contrari (Del Corso, Tonti, Sanchi, Gaudenzi e Monti) espressi in forma 

palese dai 16 consiglieri presenti e votanti,

D E L I B E R A

- di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile.
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